



Medios del Brics apuestan por fortalecer el diálogo global

Description

Moscú, 15 sep (Prensa Latina) En la declaración final de la Cumbre de Medios del Brics los participantes se comprometieron hoy aquí en mantener los esfuerzos para fortalecer el diálogo internacional.

El documento aprobado por los directivos y expertos de los países miembros del bloqueo integracionista insta a promover una cobertura integral en sus respectivos medios de la interacción dentro de los mecanismos Brics y Brics+.

Asimismo, hace énfasis en dar seguimiento de manera dirigida a las áreas políticas, económicas y humanitarias en las respectivas naciones.

“Los participantes de los países Brics utilizarán sus recursos de información para ayudar a establecer un orden mundial multipolar justo y equitativo, basado en el derecho internacional y los principios de igualdad, respeto a la soberanía, no injerencia en los asuntos internos e indivisibilidad y seguridad”, refiere el texto.

Igualmente, reafirmaron su compromiso con los principios del periodismo imparcial y basado en hechos, mientras expresaron su disposición a coordinar esfuerzos para combatir las noticias falsas.

En ese contexto, y en medio del asedio constante a medios y profesionales, abogaron por exigir que desde todos los escenarios se respeten los derechos de los periodistas y garantice su seguridad, con especial atención cuando estén en zonas de conflictos militares.

Igualmente, abogaron por desarrollar estándares y normas éticas para el uso de la inteligencia artificial, y para ello sostener un diálogo profesional e integrador. Por último, los participantes destacaron el papel indispensable de asociaciones profesionales en cooperación mediática y expresaron su intención de continuar trabajando juntos en ampliar los vínculos globales y alianzas regionales.

La Cumbre de Medios de los BRICS, organizada por la agencia rusa Tass con el apoyo de su contraparte china Xinhua, desarrolló sus debates entre los días 14 y 15 del presente mes.

En la cita estuvieron presentes directivos y representantes de más de 45 medios de comunicación líderes de los países Brics, y otros que han solicitado la membresía, quienes discutieron como ejes centrales el papel de la comunidad de medios del bloque en el fortalecimiento de la estabilidad y la cooperación en un mundo multipolar, y el aporte de los mismos en la transformación tecnológica en el camino a un Mundo Nuevo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024

www.elmaipo.cl